
THE FISHERIES ACT
(C.C.S.M. c. F90)

Fishing Licence Fee Regulation, amendment

Regulation 19/2020
Registered March 26, 2020

Manitoba Regulation 119/97 amended

1 **The Fishing Licence Fee Regulation, Manitoba Regulation 119/97, is amended by this regulation.**

2 **Subsection 1(1) is amended by adding the following definition:**

"**GST**" means the tax payable under Part IX of the *Excise Tax Act* (Canada); (« TPS »)

3 **Section 2 is amended by adding** "**including any applicable GST payable,**" **after** "**The fee**".

4 **Schedule A is amended by replacing items 1 to 1.6 with the items set out in the Schedule to this regulation.**

LOI SUR LA PÊCHE
(c. F90 de la C.P.L.M.)

Règlement modifiant le Règlement sur les droits des permis de pêche

Règlement 19/2020
Date d'enregistrement : le 26 mars 2020

Modification du R.M. 119/97

1 **Le présent règlement modifie le Règlement sur les droits des permis de pêche, R.M. 119/97.**

2 **Le paragraphe 1(1) est modifié par adjonction de la définition suivante :**

« **TPS** » La taxe payable en vertu de la partie IX de la *Loi sur la taxe d'accise* (Canada). ("GST")

3 **L'article 2 est modifié par adjonction, à la fin, de « ; ces sommes comprennent toute TPS applicable ».**

4 **Les articles 1 à 1.6 de l'annexe A sont remplacés par les articles figurant à l'annexe du présent règlement.**

Coming into force

5 This regulation comes into force on April 1, 2020 or on the day it is registered under *The Statutes and Regulations Act*, whichever is later.

Entrée en vigueur

5 Le présent règlement entre en vigueur le 1^{er} avril 2020 ou le jour de son enregistrement en vertu de la *Loi sur les textes législatifs et réglementaires*, si cette date est postérieure.

SCHEDULE

	Column 1	Column 2
Item	Type of Licence	Annual Fee
1	ANGLING LICENCES	
1.1	Manitoba Resident	\$29.58
1.2	Manitoba Resident — Conservation	\$23.69
1.3	Non-resident of Manitoba (Canadian Resident)	\$52.15
1.4	Non-resident of Manitoba (Canadian Resident) — Conservation	\$32.52
1.5	Non-resident of Canada	\$66.87
1.6	Non-resident of Canada — Conservation	\$42.34

ANNEXE

	Colonne 1	Colonne 2
Article	Type de permis	Droits annuels
1	PERMIS DE PÊCHE À LA LIGNE	
1.1	Résident du Manitoba	29,58 \$
1.2	Permis de conservation — résident du Manitoba	23,69 \$
1.3	Non-résident du Manitoba (résident du Canada)	52,15 \$
1.4	Permis de conservation — non-résident du Manitoba (résident du Canada)	32,52 \$
1.5	Non-résident du Canada	66,87 \$
1.6	Permis de conservation — non-résident du Canada	42,34 \$